

BULLETIN DE PARIS No. 2010 – 030

DATE: 15 décembre 2010

**FUTURES SUR INDICE DE DIVIDENDE CAC 40®
PROROGATION DU SCHÉMA DE “PRIMARY MARKET MAKER” (“PMM”) SUR LE
CONTRAT FUTURE SUR INDICE DE DIVIDENDE CAC40®****Sommaire:**

Ce Bulletin informe les membres de la prorogation du schéma actuelle de “ Primary Market Maker ” (“PMM”) sur le contrat Future sur indice de dividende CAC40® jusqu’au 30 juin 2011 inclus.

1. Introduction

1.1 Ce Bulletin informe les membres de la prorogation du schéma actuel de “ Primary Market Maker ” (“PMM”) sur le contrat Future sur indice de dividende CAC40®. Il invite les membres à poser leur candidature pour les postes d’apporteurs de liquidité vacants.

2. Le schéma de “Primary Market Maker” (“PMM”)

2.1 Ce schéma concerne le contrat Future sur indice de dividende CAC40® listé sur Euronext Paris. Les détails de ce schéma de tenue de marché ainsi que les obligations et avantages liées au statut de “PMM sur le contrat sur indice de dividende CAC40®” sont décrits dans le Bulletin de Paris 2009-041 et peuvent être téléchargés via www.nyx.com/elps, dans la partie consacrée à Paris.

2.2 Si les caractéristiques des contrats sur lesquels portent les obligations de “ PMM sur le contrat sur indice de dividende CAC40” venaient à être modifiées, Euronext Paris se réserve le droit de modifier les obligations et avantages tarifaires proportionnellement à ces modifications.

2.3 Les contrats conclus en application de ce rôle d’apporteur de liquidité entreront en vigueur du 20 décembre 2010 au 30 juin 2011 inclus, sauf en cas de:

- (i) rupture anticipée, en accord avec les termes du contrat ;
- (ii) décision d’Euronext Paris de mettre fin au schéma de tenue de marché dans sa totalité sous réserve d’un préavis de 30 jours calendaires.

Web site: www.nyx.com/liffe

Les marchés dérivés d’Euronext (“Liffe”) comprennent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d’Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres. Euronext fait partie du groupe NYSE Euronext.
Euronext N.V. | PO Box 19163 | 1000 GD Amsterdam | The Netherlands

3. Candidature au statut de “PMM sur le contrat sur indice de dividende CAC40®”

- 3.1 Tous les membres (ou leurs affiliés selon l’article 3.3 des Règles de marché, Livre I, sous réserve de l’accord du membre concerné) sont autorisés à poser leur candidature au statut de “PMM”.
- 3.2 Les candidatures doivent parvenir à Quality of Derivative Markets au +31 (0)20 550 5110 ou par e-mail à qualityofderivativemarkets@nyx.com.
- 3.3 Il est rappelé aux membres que l’attribution du statut d’« Apporteur de liquidité FTSE EPRA » est matérialisée par la signature d’un contrat (le “contrat d’apporteur de liquidité FTSE EPRA”) entre le membre dont la candidature aura été retenue et Euronext Paris. De plus, ce n’est qu’une fois le contrat entre l’« Apporteur de liquidité FTSE EPRA » et Euronext Paris dûment complété et signé par les deux parties que la qualité d’« Apporteur de liquidité FTSE EPRA » sera considérée comme attribuée et les avantages tarifaires correspondants octroyés.

4. Information complémentaire

Pour toute question concernant ce Bulletin, merci de contacter votre Account Manager:

Business Development Paris

+33 (0)149 27 1942

Equities@liffe.com

PARIS BULLETIN No. 2010 – 030

DATE: 15 December 2010

EXTENSION OF THE PRIMARY MARKET MAKER SCHEME (“PMM”) ON CAC40® DIVIDEND INDEX FUTURES CONTRACT

Summary:

This Notice informs members about the extension of the current Primary Market Maker Scheme (“PMM”) on CAC40 Dividend Index Futures Contract up to and including 30 June 2011.

1. Introduction

1.1 This notice informs members about the extension of the current Primary Market Maker Scheme (“PMM”) on the CAC40 Dividend Index Futures Contract and invites members to apply for vacant roles.

2. The Primary Market Maker Scheme (“PMM”)

2.1 This status will cover the CAC40 Dividend Index Futures Contract listed on Euronext Paris. The details of the PMM Scheme as well as the obligations and benefits of the “CAC40 Dividend Index Futures Contract PMM” are described in Paris Bulletin 2009-041 and can be downloaded via www.nyx.com/elps, the Paris heading.

2.2 If the characteristics of the contracts on which “CAC40 Dividend Index Futures Contract PMMs” have obligations are modified, Euronext Paris reserves the right to modify the obligations and the fee advantages proportionally to these modifications.

2.3 The agreements signed in application of this Market Maker Status will be in place from 20 December 2010 up to and including 30 June 2011, except in the case of:

- (i) Early termination, in accordance with the terms of the Agreement
- (ii) A Euronext Paris decision to terminate the scheme in its entirety upon 30 calendar days notice

3. Application process for CAC40® Dividend Index Futures Market Makers

- 3.1 All members (or affiliates thereof pursuant to Rule 3.3 of the Rulebook, Book I, subject to the agreement of the relevant member) are eligible to apply for the PMM status.
- 3.2 Applications must be submitted to Quality of Derivative Markets at +31 (0)20 550 5101 or via email at qualityofderivativemarkets@nyx.com.
- 3.3 Members are reminded that the appointment of each PMM will be subject to a binding contract (“the Agreement”) between the successful applicant and the Exchange. A completed application form does not constitute an Agreement. Furthermore, a successful applicant’s market maker status, and therefore the period for which the market maker may receive financial benefits, may not be deemed to have commenced until the Agreement is completed and signed by all parties.

4. Further Information

For further information in relation to this Notice, please contact your Account Manager:

Business Development Paris

+33 (0)149 27 1942

Equities@liffe.com